



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx**

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{17-DIC-201}7

Página

Sección Merani

Arremete MAM contra Sheinbaum por fotomultas

 Jefe de Gobierno ironiza por planteamiento de la morenista de que "va a acabar" con las contingencias ambientales

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, arremetió ayer contra la propuesta de Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena para la CDMX, de eliminar las fotomultas de tránsito e incluso, advirtió, que se debe tener cuidado en lo que se plantea porque ese mecanismo ha disminuido las muertes en accidentes viales en un 20%.

"Entonces, ¿quieren romper to-

do esto?, que lo rompan, yo no voy a cargar con eso; la primer vida que se pierda por exceso de velocidades, por pasarse las marimbas, por no usar casco en la Ciudad de México, pues adelante, por mí pueden tomar la responsabilidad que consideren que sea conveniente para sus gobiernos", dijo.

Recordó que los radares de velocidad se empezaron a utilizar en la administración de Andrés Manuel López Obrador.

"Los radares de velocidad y las fotomultas(...) yo no las inicié, ya saben quién las inició, entonces la candidata que lo planteó ayer [viernes] pues necesitan explicarle que quien inició la fotomultas fue precisamente quien la acompañó a su arranque de campaña".

Insistió que lo que pase con las fotomultas "será una decisión de cada quien y yo no voy a poner en esta balanza lo que dije alguna vez: el capital político".

Mancera también criticó que el precandidato del PRI a la CDMX, Mikel Arriola, haya cuestionado las fotomultas.

"Ya el joven también vi que lo utilizó, porque me acusó con su papá y luego ya vino y entonces le dijo: "Atácalo por acá"; entonces él también se sumó nada más que ya se la habían ganado, la propuesta que está haciendo él ya la había hecho Morena, ahí se va a tener que poner de acuerdo".

Esta no es la primera vez que Mancera Espinosa defiende los programas de su gobierno ante señalamientos de precandidatos a sucederlo en el cargo. En la semana reviró las críticas de Arriola Peñalosa sobre el apoyo de El Médico en Tu Casa.

Ayer, también el jefe de Gobierno respondió a las declaraciones de Sheinbaum de que va a acabar con las contingencias ambientales. "No pues eso ya son cuestiones divinas yo creo, deben tener una varita mágica. Seguramente porque, imagínate un incendio como el que acabamos de tener en el Estado de México con vientos hacia la CDMX, pues seguramente se pondrán o tendremos alguna sombrilla o vamos a soplar todos para el otro lado para que no venga hacia acá ese viento", dijo. •

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-DIC-2017

Página

フ

Sección Meranici

Pide Mancera "no llegar a los golpes" en elecciones

SANDRA HERNÁNDEZ Y GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Mientras el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera pidió a los partidos políticos participar de manera pacífica en el proceso electoral; la precandidata por Morena al gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum exigió al mandatario local garantizar la seguridad de las elecciones de 2018,

Ayer, el mandatario capitalino llamó a los integrantes de las fuerzas políticas a no llegar a los golpes. "Hacemos un llamado a que se lleve la contienda conforme está programado, que se evite llegar hasta los golpes; no es lo recomendable para una contienda. Se trata de que haya elecciones pacíficas", expresó.

Después, la Secretaria de Gobierno de la CDMX expuso, mediante una tarjeta informativa, que la solución no radica en incrementar la presencia de elementos de seguridad pública, sino en propiciar el debate de ideas y respetar el derecho de todas las personas al uso del espacio público. "Los partidos, las instancias electorales y el gobierno capitalino están obligados a garantizar la libertad de expresión y proteger a quienes ejercen esta labor".

Exhortó a las jefaturas delegacionales a permitir que todas las fuerzas políticas desarrollen sus campañas en un ambiente de paz pero, acotó, que el Instituto Electoral de la Ciudad de

México debe intervenir en la medida de sus atribuciones y recordó que los afectados pueden promover quejas,

El viernes por la tarde, simpatizantes del PRD y Morena protagonizaron una pelea, incluso con sillazos, en la delegación Coyoacán, previo a un mitin de Claudia Sheinbaum, precandidata a la CDMX y el aspirante presidencial, Andrés Manuel López Obrador. Como resultado, dos periodistas resultaron agredidos.

El procurador general de Justicia, Edmundo Garrido afirmó que se lleva a cabo el análisis de los videos donde se capta la trifulca para identificar a los agresores y ponerlos a la vista de los periodistas para que se realice la imputación correspondiente. "No se puede echar la culpa a los jefes delegacionales por más porros que sean. Quien garantiza la seguridad es el gobierno capitalino"

Claudia Sheinbaum

Precandidata de Morena a la CDMX

Abundó que desde ayer se aplicó el protocolo de atención a periodistas.

Exigen a Mancera. La precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pidió a Miguel ángel Mancera garantizar la paz en las elecciones. "No se puede echar la culpa a los jefes delegacionales por más porros que sean. Quien garantiza la seguridad es el gobierno capitalino".

Acusó que se trató de una agresión iniciada por gente del PRD y no un enfrentamiento.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página

_(__

Sección @c dod

Ve MAM a Morena en amparo contra termo

IVÁN SOSA

El juicio de amparo iniciado en contra de la planta termovalorizadora tiene fines políticos y es promovido por Morena, aseguró el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

"Es un amparo promovido por Morena en donde el endeudamiento que señalan en los conceptos de violación es el que planteó su propio diputado, es un endeudamiento moral que seguramente analizará el juez de distrito, porque han perdido todos los amparos", mencionó el Mandatario capitalino.

El esquema financiero, explicó Mancera, implica pagar a la empresa con los mismos recursos usados para trasladar la basura a los confinamientos y en vez del recibo Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno

Esto que hace Morena es muy claro, entonces el chango viejo no aprende maroma nueva, siempre van a seguir sobre lo mismo".

de la luz de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ahora se cubrirá el servicio de energía a la concesionaria.

"Esa planta procesa la basura y genera electricidad que va a alimentar al Metro, ¿con qué le pagas la electricidad a la planta? Con lo mismo que le pagabas a la CFE. Nada más que en vez de pasarlo a la bolsa de CFE lo pagas a la planta, con una ventaja, tienes 10 o 15 por ciento menos de costo", aseguró Mancera.

Durante las campañas políticas, añadió, serán comunes los ataques a las fotomultas y al proyecto de la termovalorizadora.

"Esto que hace Morena es muy claro, entonces el chango viejo no aprende maroma nueva, siempre, siempre van a seguir sobre lo mismo", definió Mancera.

La planta aún no inicia construcción alguna, en espera de que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) asigne un predio y otorgue la concesión para edificarla durante tres años y operarla después en un lapso de 30 años.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página _

Sección Gadad

Consolidan en CDMX relación de concubinato

REFORMA / STAFF

El Gobierno de la Ciudad de México concretó 954 relaciones de concubinato durante 2017 mediante la estrategia El Abogado en tu Casa, informó el encargado de despacho de la Consejería Juridica y de Servicios Legales (CEJUR), Vicente Lopantzi.

De igual forma, el fun-

cionario comunicó que esta semana, como parte de las acciones impulsadas para la población privada de libertad y en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, entregó 27 constancias de concubinato en el Reclusorio Norte.

Destacó que al consolidar las relaciones de concubinato se aseguran obligacio-

nes y se garantizan derechos entre las parejas y los de sus hijos, como son el acceso a los servicios de salud, pensiones, herencias y fondos de ahorro, en caso de deceso.

En este sentido, mencionó que las mujeres obtienen prestaciones por maternidad y, una vez que el infante nació, la pensión alimenticia, incluso cuando termina la re-

lación, todo de acuerdo con un comunicado.

"El concubinato es una forma de familia que ha ido abriéndose paso poco a poco y consiste en la unión voluntaria entre dos personas del mismo o diferente sexo que han vivido en común en forma constante y permanente por lo menos dos años, transcurrido este tiempo se generan derechos y obligaciones, o bien, si hubieran procreado un hijo en común", explicó Lopantzi.

Resaltó que personal de la CEJUR brinda todas las facilidades para vincular a quienes lo requieran con un experto en materia familiar, a fin de acreditar el concubinato o con los jueces del Registro Civil.

OLĄJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-DIC-2017

Página <u>27</u>

Sección CAPTA

Por desviar 5.8 mdp, procesan a funcionaria de Cultura

RAÚL LLANOS SAMANIEGO

El titular de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJ-CDMX), Edmundo Garrido, aseguró ayer que gracias a pruebas presentadas se logró vincular a proceso a una funcionaria de la Secretaría de Cultura de la capital por su pre-sunta participación en el delito de fraude por 5 millones 800

mil pesos en contra de esa dependencia.

Durante la conferencia de prensa que ofreció en el Palacio del Ayuntamiento, el funcionario detalló que si bien un juez de control someterá a juicio a la servidora pública, de 46 años de edad, determinó que pueda afrontar el proceso en libertad, por loque apelará esa resolución judicial.

Garrido detalló que las indagatorias realizadas por la Unidad de Inteligencia Cibernética permitieron confirmar que esa empleada sustrajo el dinero del pago de nómina.

Puntualizó que desde que se formalizó en noviembre la querella, se dio un seguimiento a

los movimientos que se realizaron en la cuenta bancaria donde se tenía el dinero de la institución, y que según fue hackeada.

Añadió que la Fiscalía Central de Investigación para la Atención de Asuntos Especiales inició una carpeta de investigación y se solicitó la intervención de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Las indagatorias, resaltó, permitieron descartar el hackeo externo o suplantación de identidad informática, por lo que al ver contradicciones en el testimonio de la trabajadora de Cultura se solicitó una orden de aprehensión contra ella, la cual se cumplió el viernes.

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-DIC-2017

Sección CCORD

ARRANCA PROGRAMA INVERNAL

Detectan a 6 mil 754 indigentes en CdMx

Fanny Miranda/México

ás 440 puntos de concentración de personas en situación de calle, en las 16 delegaciones de Ciudad de Mexico, fueron identificados por el Instituto de Asistencia e Integración Social (Iasis), según los resultados preliminares del Censo de Poblaciones Callejeras 2017.

"Tenemos dos tipos de concentración; las de alta son de cinco personas hacia delante y las de baja de cinco hacia abajo. En donde tenemos más población localizada es en el corredor Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero y Cuauhtémoc, donde hay aproximadamente 75 por ciento de gente que viven en situación de calle, y es donde estamos atendiendo día con día", señaló Héctor Maldonado,

director general del Iasis.

minar, en Ciudad de México hay 6 mil 754 personas en situación de calle, de las cuales 4 mil 354 permanecen en lugar público y 2 mil 400 en albergues públicos y privados.

Campaña contra el frío

Para evitar muertes por hipo- de integración social", explicó termia de la población callejera, Víctor García, coordinador de el Iasis implementa la campaña las brigadas del Iasis. M Invierno Contigo, a través de la cual cuatro brigadas realizan recorridos nocturnos por las calles para invitar a los indigentes a pasar la noche en albergues; en caso de negarse, les brindan un vaso de leche, pan y una cobija.

"Están habilitados hasta el mo-De acuerdo con el censo preli- mento cuatro albergues: Coruña, Villa Mujeres, Coruña Jóvenes y Benito Juárez. Se les proporciona cena caliente, servicio de regaderas, servicio médico de primer nivel, y si ellos requieren al día siguiente o ellos lo desean, pueden permanecer en los centros e iniciar un proceso



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página

Sección Crotod

Mantiene el Metro operativo

REFORMA / STAFF

El Sistema de Transporte Colectivo Metro lleva a cabo en sus instalaciones un operativo navideño con el apoyo de más de cinco mil elementos

navideño

de la Policía Auxiliar y Bancaria Industrial.

Las acciones de seguridad se realizan con el objetivo de de garantizar la seguridad fisica y patrimonial de los usuarios del Metro, informó el director del STC Jorge Gaviño Ambriz.

Gaviño resaltó que los policías vigilan en tres turnos esta red de transporte, para tratar de evitar los robos, el comercio ambulante e incluso los suicidios que en esta época del año aumentan en la red.

Dijo que como parte del operativo navide-

ño, además de los cinco mil policías auxiliares y bancarios, participan encubiertos en los vagones, entre 40 y 50 elementos de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México.

"En estas fechas hay que tener mayor presencia de agentes, sobre todo en las estaciones más concurridas, que son las correspondencias de las líneas 1, 2 y 3, pues los ciudadanos reciben su aguinaldo, anda con dinero, y lo principal es cuidar que no haya robos al interior del Metro", comentó.

Añadió que la Policía también trata de evitar todas las vendimias al interior del Metro, en particular el ambulante al que calificó como riesgo de seguridad pública.

e La Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-DIC-2017

Página

27

Sección CAPTA

Murieron 23 policías al cumplir su deber en 2017; 223 fueron heridos

■ Rinden homenaje de cuerpo presente a oficial asesinado por un grupo de asaltantes

■ Indica la SSP que 25 efectivos resultaron lesionados por disparo y 102 arrollados por autos

RAUL LLANOS SAMANIEGO

Un total de 246 policías capitalinos perdieron la vida o resultaron lesionados en el cumplimiento de su deber entre enero y el 15 de diciembre de este año.

Así lo detallaron cifras de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) presentadas durante el homenaje que ayer le rindieron al agente segundo Felipe Jiménez Mendoza, quien falleció el miércoles pasado al enfrentar a un grupo de sujetos que, pistola en mano, entraron a robar una tienda de la cadena Elektra localizada en la colonia Providencia, de la delegación Gustavo A. Madero.

Las cifras oficiales de esa dependencia precisan que de los 246 uniformados, 23 fallecieron encontrándose en servicio, y cinco de éstos perdieron la vida en actos heroicos, como fue el caso de Jiménez

Mendoza

Los lesionados sumaron 223 en lo que va de este año, 25 resultaron heridos por arma de fuego en distintas acciones; otros 96 se accidentaron en hechos viales, mientras 102 fueron atropellados.

Durante el homenaje rendido ayer al policía segundo acaecido recientemente, el titular de la SSP-CDMX, Hiram Almeida, y los principales mandos de esa dependencia, encabezaron el acto, junto con los deudos. Cerca de 800 uniformados de los distintos agrupamientos se concentraron desde la mañana en la colonia Doctores para participar en la ceremonia.

A las 13 horas en punto el contingente policiaco partió del Eje Central, en su cruce con Manuel José Othón, para trasladarse a Fray Servando Teresa de Mier y de ahí se encaminaron hasta la plaza de Tlaxcoaque, donde se ofreció una misa de cuerpo presente al agente, que tenía 14

años de prestar sus servicios.

Elementos del agrupamiento Potros (motociclistas), Cóndores (helicópteros), Fuerza de Tarea, Metropolitana, y de las policías Auxiliar (PA), Bancaria e Industrial (PBI), Proximidad, Sectoriales y de la Subsecretaria de Control de Tránsito y Vialidad acompañaron la carroza fúnebre en la que se trasladaron los restos del elemento ultimado por un grupo de asaltantes.

Al final, el secretario Hiram Almeida se limitó a manifestar que la ciudad y su población perdió a un policía que era "héroe de la calle y de la ciudad, padre de familia justo, honesto, que luchaba por la justicia.

"Eso -añadió- nos hace tener más valor para refrendar el compromiso social de defender a nuestra sociedad en contra de la delincuencia".

Sobreviven a Felipe Jiménez Mendoza su esposa y sus dos hijos: Joel, de 20 años, y Meztli, de 18.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página

Sección Crobad

Descartan extender vida de verificentros obsoletos

IVÁN SOSA

El fin de las autorizaciones para 74 verificentros el 31 de diciembre es un hecho, expuso la Secretaria de Gobierno, Patricia Mercado.

"Es una decisión toma-

da, por encima de cualquier situación está la salud de la población de la Ciudad y el cuidado del aire, el Jefe de Gobierno está comprometido con el saneamiento de la atmósfera", indicó.

Además de erradicar

trampas, el objetivo de la renovación del programa de verificación, explicó, es dis-

poner de 55 centros equipados con un nuevo sistema de medición.

"No sólo es un tema de corrupción, también de una tecnología que hace que realmente estemos convencidos y seguros de que los verificentros dan una autorización a autos que cumplen con las normas", apuntó Mercado.

Mañana, los titulares de

la Comisión Ambiental de la Megalópolis, Martín Gutiérrez, y la Secretaria de Medio Ambiente, Tanya Müller, darán a conocer cómo será la verificación en el primer semestre de 2018.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página PP

Sección LAVOM

Avanza lento plan en la Ciudad tras sismo

Frena burocracia a reconstrucció

Van 5 edificios demolidos de 102 que se determinó deben derribarse

ERNESTO NÚÑEZ

Trámites, litigios y dificultades técnicas para demoler los edificios dañados por el sismo del 19 de septiembre han retrasado el Plan de Reconstrucción de la Ciudad de México.

A casi tres meses del temblor, la Comisión para la Reconstrucción de la CDMX cuantifica 6 mil 100 inmuebles con afectaciones y calcula que más de 100 mil capitalinos siguen sin vivienda.

Tan sólo en las delega-

ciones Xochimilco, Tláhuac e Iztapalapa, se ubican más de 5 mil casas dañadas.

Además, se tienen 748 edificios desocupados y catalogados como "inmuebles que representan un riesgo para la seguridad de las personas", la mayoría de los cuales se ubica en cinco delegaciones: Cuauhtémoc, Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y Tlalpan.

De los inmuebles en ries-

go, 329 ya fueron valorados por el Instituto para la Segu ridad de las Construcciones que determinó que 102 deben ser demolidos, 160 (de riesgo alto) pueden ser reforzados y rehabilitados, 57 (de riesgo medio) podrán ser ocupados después de contar con medidas de rehabilitación y renovación y 10 fueron catalogados como edificacio-

nes de riesgo bajo.

En la tercera reunión de la Comisión para la Reconstrucción, celebrada el pasado 13 de diciembre, las autoridades del Gobierno de la Ciudad reconocieron que el proceso de dictaminación y demolición de los edificios va muy lento debido a los trámites y los procesos físicos en los lugares siniestrados.

De los 102 edificios catalogados para demolición, la Secretaría de Obras sólo cuenta con el expediente de 35, y de ellos sólo 5 ya fueron demolidos totalmente: Calzada del Hueso 713, Puebla

282, Puebla 280, Concepción Béistegui 1503 y Miramontes 3010.

Diez edificios se encuentran en proceso de demolición, otros 10 están por iniciar en cuanto concluyan los trabajos preliminares de recuperación de pertenencias y acondicionamiento del lugar y 8 demoliciones están detenidas por investigación o amparo de los propietarios.

El Secretario de Obras del Gobierno de la Ciudad, Édgar Tungüí Rodríguez, calculó que la demolición de los 102 edificios con mayor riesgo tardará por lo menos seis meses.

"Hoy estamos recibiendo 5 o 6 dictámenes diarios, y necesitamos 30 o 50 diarios para poder terminar con ese universo de casi 800 inmuebles en riesgo", dijo la Secretaria de Gobierno, Patricia Mercado.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página _

Sección Crodad

Acusan negligencia tras inundación

'Ahoga' la burocracia a afectados por lluvia

Promete Delegación apoyo y tras cuatro meses no llega lo que les ofrecieron

VÍCTOR JUÁREZ

A la profesora Dora Romero tal vez estaría mejor si las autoridades de la Delegación Coyoacán no le hubieran ofrecido ayuda.

El 18 de agosto de este año, una lluvia torrencial inundó las inmediaciones del Metro Copilco, donde Romero, profesora de la Facultad de Economía de la UNAM, dejó estacionado su vehículo, un Toyota Yaris del año.

El agua alcanzó un metro y medio de altura y estropeó el vehículo de Romero, junto con documentos de su doctorado, una computadora personal de 40 mil pesos, libros y carpetas de un proceso judicial, entre otras pertenencias.

"Ese mismo día llegó el coordinador territorial y nos dijo que todo se nos iba a pagar", relató Romero.

Desde entonces, la profesora soportó omisiones, desdén y negligencia de las autoridades delegacionales, judiciales y hasta del Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México.

Primero, le solicitaron una cotización para que el valuador de seguros pudiera revisar las pérdidas, pero el valuador necesitaba un oficio de la Delegación para llevar a cabo dicha revisión.

"¡Ay, no, que se lo haga!", fue la respuesta de Francisco Muñoz, Jefe de Riesgos y Seguros de la Delegación, cuando Romero le pidió dicho oficio.

"Ahí empezó este tipo de tratos. Ese es el modus operandi, pasito a pasito, informal completamente", lamentó Dora.

Luego, en busca de un peritaje, Romero tuvo que soportar idas y vueltas infructíferas al Juzgado Cívico de Coyoacán, donde recibió varias respuestas negativas hasta que pudo conectar telefónicamente a una jueza con el Jefe de Unidad Departamental (JUD) de Riesgos.

El peritaje fue emitido el 14 noviembre, casi tres meses después de que ocurrió el siniestro, pero la Delegación solicitó algo nuevo: un comprobante de que dichas lluvias ocurrieron y provocaron estragos.

"Fui a la central de bomberos y de ahí me enviaron a Tlalpan. Me dice el jefe de estación: Híjole, a estas alturas no podemos hacer nada", recuerda Romero.

Por casualidad, en una de sus visitas se cruzó con el Jefe Vulcano, a quien le bastaron un par de llamadas para conseguir el reporte.

"Voy bien feliz a la Delegación, ya tenía todo... y a la mera hora me hablan y me dicen: 'ese peritaje no es'", recordó.

A cuatro meses del siniestro, el cheque por 97 mil 500 pesos para Romero no ha si-

do emitido.

"Si me dicen desde el principio que no me van a pagar, me muevo por otro lado", reconoció Romero.

REFORMA solicitó a la Delegación Coyoacán conocer el número de damnificados cuyas pertenencias fueron cubiertas por el seguro, pero no obtuvo respuesta.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página _

Sección Crodod

Rehabilitan grafiteros espacios públicos

Impulsan arte vs. vandalismo

Combate CDMX pintas clandestinas y además promueve a jóvenes talentos

IVÁN SOSA

En la Ciudad de México, el grafiti caracteriza miles de bardas y muros en los cuales los jóvenes buscan expresarse de forma clandestina; sin embargo, con programas oficiales, las autoridades promueven pintas artísticas que reduzcan el daño al entorno urbano.

"Llegábamos a detener de 80 a 100 muchachos en el año, ahora ya no se hace represión, sino disuasión para invitarlos al grafiti artístico; llevamos de detener a hablar con unos 30", comentó el oficial de la Unidad Antigrafiti de la Secretaría de Seguridad Pública, Germán Bolaños.

Con los programas para crear obras en muros asignados, con pinturas entregadas por empresas y becas en busca de talentos, instalaciones del Metro, de la Central de Abasto y de vialidades son asignadas, también para escribir poemas.

A través de esos programas, en las delegaciones del centro de la Ciudad se ha abatido el grafiti clandestino, el cual persiste en la periferia.

Con más de 2 mil instalaciones entre pozos de agua y bombas de desagüe, una de las oficinas más afectadas por el grafiti clandestino era el Sistema de Aguas.

Ahora, con Leonardo Estrada García al frente de la dependencia, tiene cuatro años de operar el programa Hidroarte. "Canalizamos la energía de los jóvenes que dañaban los inmuebles y se arriesgaban a ser detenidos, ahora de cada 10 sedes recuperadas con un grafiti artístico, una se vuelve a vandalizar", indicó el funcionario.

Pintar una barda puede costar 3 mil 500 pesos, añadió, pero repararla puede provocar a quienes buscan imprimir un mensaje de forma ilegal.

"Con inmuebles patrimoniales es más complicado, porque una rehabilitación tiene que estar autorizada y supervisada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia", apuntó Estrada García.

Con Hidroarte, el Sistema de Aguas tiene ahora 480 murales, producto del concurso realizado cada año, en el que a los jóvenes se les entrega pintura donada por empresas, un muro y becas de apoyo.

"Empecé a los 12 años ha-

La Ley dice

La Ciudad de México sanciona los daños al entorno urbano:

LEY DE CULTURA CÍVICA

(Queda prohibido)
dañar, pintar,
maltratar, ensuciar o
hacer uso indebido
de las fachadas de
inmuebles públicos o
de los particulares, sin
autorización expresa
de éstos, estatuas,
monumentos, postes,
arbotantes, semáforos,
parquímetros...

ciendo grafiti, estudiábamos la pared, la zona y salíamos tres chavos, por lo regular uno es el ocho, le llamamos el vigía, es la emoción de hacerlo, de retar a la sociedad, a la Policía", contó Duek.

Él ganó unos de los concursos de Hidroarte y tiene ahora obras en diversas ciudades del mundo, incluido un mural en una edificación de Paseo de la Reforma.

En la avenida más emblemática de la capital, Paseo de la Reforma, la mayor parte de las estatuas de los héroes nacionales están dañadas por el grafiti y la reparación sigue pendiente por falta de un convenio entre el INAH y la Agencia de Gestión Urbana.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página ______

Sección Cradod

Derriban parte del Rébsamen para abrir paso

Permiten a colonos acceso por escue

Arranca derrumbe parcial del plantel para que familias ingresen a su hogar

PAOLA RAMOS

Para permitir el paso a 18 fa- bre, REFORMA publicó que milias que se quedaron sin acceso a sus departamentos tras el derrumbe del Colegio Rébsamen el pasado 19 de septiembre, autoridades capitalinas arrancaron desde aver el derrumbe parcial de una de las estructuras que quedaron en pie del plantel.

Esto, luego de que la Procia de la Ciudad de México (PGJCDMX) aprobara un dictamen con el que se concluye que éstos trabajos no

afectarían la investigación sobre la presunta responsabilidad de Mónica García Villegas, directora y dueña de la institución educativa, por la muerte de 25 personas durante el sismo; informaron vecinos.

El pasado 15 de noviem-41 habitantes de dos edificios contiguos al colegio se vieron impedidos de ingresar a sus hogares porque el único acceso a los departamentos permanecía bloqueado por polines colocados para evitar el colapso de una estructura de la escuela.

"Ricardo Becerra, de la curaduría General de Justi- Comisión nos dijo que no sabía de nuestro caso, pero que al enterarse sería una prioridad porque era un daño que podía evitarse. A partir de

ahí trabajaron con Sobse, con AGU y la Procuraduría consiguieron el dictamen favorable", señaló el vecino afectado Francisco Fontano.

"Lo que se va hacer es que se va a tirar la mitad superior de este cuerpo y luego van a sostener con tensores la parte inferior para que no se venga abajo y luego nos van a hacer un túnel".

Los trabajos para permitir el paso fueron acordados durante una reunión el pasado 12 de diciembre que los vecinos sostuvieron

con la Comisión para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad en presencia de Alicia Rosas, Fiscal de Investigación de la PGJCDMX en Tlalpan y de Jorge Herrera González, director de obra civil de la Secretaría de Obras y Servicios capitalina.

En una minuta emitida por la Comisión se acordó la demolición de los niveles superiores de la construcción que impedía el paso de los vecinos por amenazar la seguridad del pasillo de ac-

ceso a sus edificios y la colocación de un túnel de estructura metálica para sustituir el apuntalamiento que bloqueaba el paso.

La Comisión también ofreció ofrecer apoyo para reconexión de energía electrica.

Se prevé que los trabajos concluyan en alrededor de tres días, informaron vecinos.

Una vez que haya paso hacia los edificios la Agencia de Gestión Urbana colaborará con la limpieza de los departamentos, para dar paso a sus inquilinos.



VII LEGISLATURA



Fecha 17-DIC-2017

Página _____

Sección Crodsd

Reubicarán centro de transferencia de AO

IVÁN SOSA

La planta de transferencia de basura de la Delegación Álvaro Obregón tiene que se reubicada, pero aún está por definirse dónde, informó el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

En San Antonio, entre Alta Tensión y Periférico, en donde se encuentra ahora, comentó, habrá una serie de modificaciones, incluida la construcción de una de las nuevas estaciones de la Línea 12 del Metro.

"Sí hay que mover o hay que hacer algún movimiento de la planta de transferencia por el desarrollo propio de la Ciudad de México.

"Hay que intervenir el río que llega ahí, muy cerca de donde está la planta de transferencia actual, hay un desarrollo inmobiliario que está planteado hacia el extremo poniente, hay adecuaciones a vialidades", expuso Mancera ayer.

Aun no se ha tomado alguna decisión para construirla dentro del Parque Japón, sobre Rómulo O'Farril, pero en donde vaya a ser colocada los vecinos serán consultados, aseguró.

Mañana, colonos de Las Águilas anunciaron una protesta para rechazar que en el área en donde estuvo el corralón, en el Parque Japón, se construya la planta de transferencia.

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 17-DIC-2017

Página

Sección COORD

VII LEGISLATURA

SEGUNDO INFORME DEL DELEGADO

Rehabilitan en Magdalena Contreras cinco mercados

Pedro Domínguez/México

l delegado de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, informó que durante su gestión se han renovado todos los espacios públicos de la delegación y se rehabilitaron los cinco mercados de la demarcación.

Al rendir su segundo informe de

labores, aseguró que una de las prioridades de su administración ha sido la seguridad, por lo que también se duplicó el número de patrullas que vigilan las calles y compraron más ambulancias.

"Con acciones contundentes y sin excusas, cumplimos nuestra labor de apoyar a tu familia al generar condiciones para el desarrollo", dijo.

entregó la Casa de Día del Adulto que se seguirán construyendo Mayor para que los ancianos de la muros de contención en las zonas demarcación tengan actividades requeridas para evitar accidentes. recreativas. Además se amplió la infraestructura en salud.

San Nicolás. Esta obra, cons- y que de tu mano continuaremos truida ciento por ciento con este proyecto conjunto. Hoy Conrecursos de la delegación, ha treras está de vuelta y queremos sido entregada al Gobierno de agradecer tu apoyo, trabajando CdMx para que sea operada por el sector salud", remarcó.

Mercado dijo que en las próximas semanas entregará la nueva Central de Emergencias con instalaciones de primer nivel para atender las necesidades de Protección Civil

Explicó que en este año se de la zona. En este sentido, dijo

"Sabemos que falta mucho por hacer, pero estamos seguros de "Terminamos la Clínica T3 de que vamos en la dirección correcta arduamente todos los días por rendirte cuentas", puntualizó. M







Fecha 17-DIC-2017

Página

4

Sección Codad

Por medio de su cuenta de Twitter, la Secretaría de Seguridad Pública informó que Policías se acercaron con los agraviados para brindarles apoyo para denunciar el robo.

La denuncia fue presentada a las 19:52 horas.

"El agente del Ministerio Público de la Coordinación Territorial AZC-4 inició una carpeta de investigación por el delito de robo a transeúnte, y dio intervención a personal de la Coordinación General de Servicios Periciales", informó la Procuraduría Ge-

neral de Justicia capitalina en un comunicado.

Por la noche se anunció que se reforzará la presencia de agentes preventivos en cada estación de la ruta y los transportistas prestarán más atención a los botones de pánico que hay en las unidades para apoyar a los usuarios.

Elementos de la Policía de Investigación realizaron ayer mismo labores de campo para obtener más datos de los delincuentes y analizan las grabaciones de las cámaras del Metrobús para identificarlos.

Ingresan al Metrobús 6 para atracar a usuarios

GUADALUPE FERNÁNDEZ

Pasajeros de un camión articulado del Metrobús que va de Villa de Aragón a El Rosario fueron asaltados la tarde de este sábado por dos hombres.

Los delincuentes iban provistos de armas de fuego y obligaron al chofer a activar las puertas de emergencia para escapar en un auto Spark Gris el cual era tripulado por un tercer cómplice.

El asalto ocurrió a las 17:10 horas, cuando el camión articulado apenas había salido de la estación Norte 45, en la Colonia Industrial Vallejo, Delegación Azcapotzalco.

Las víctimas informaron que los asaltantes los despojaron de celulares y carteras.